

Una cátedra de la UJI impulsa el cambio de modelo económico - El Mundo Castellón al Día - 20/12/2018

# Una cátedra de la UJI impulsa el cambio de modelo económico

La universidad empezará a investigar y promover una economía sostenible a nivel medioambiental, productivo y social gracias a la colaboración con el Consell

**VALERIA CASTILLO LEÓN** CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, presidió ayer la puesta de largo de la nueva Cátedra de Transformación del Modelo Económico de la universidad. Esta iniciativa surge como fruto de la colaboración con la Conselleria de Hacienda y Modelo Económico de la Generalitat Valenciana. Su objetivo es contribuir en la línea estratégica 10 del Plan de Acción para la Transformación del Modelo Económico Valenciano 2027, en la que se define el respeto al medio ambiente y la atención al territorio como eje estratégico para este cambio de modelo.

## El respeto al medio ambiente y la atención al territorio son fundamentales

Xavier Molina, director de la Cátedra y profesor del departamento de Administración de Empresas y Marketing de la UJI, explicó que el trabajo realizado se centrará en el ámbito de la energía, los recursos energéticos y el cambio climático. «Castellón es el espacio idóneo para esta iniciativa, por la presencia de empresas punteras en el ámbito energético y del sector cerámico», expresó la directora general de Sector Público, Modelo Económico y Patrimonio, Isabel Castelló.

El papel de la universidad incluirá tareas como la difusión de las temáticas y logros relativos al convenio, la actividad investigati-

va en materia de energía y cambio climático, el fomento de eventos y congresos relacionados, y la publicación de documentos de interés para el proyecto de transformación, entre otras.

La cátedra también buscará estimular la participación activa de la comunidad estudiantil y la provincia en las actividades que se realicen dentro del marco del convenio, con el fin de lograr que la transformación del modelo económico sea exitosa al estar al alcance de todos.

Molina expuso que la relevancia que cobra la energía en esta iniciativa se debe a su doble naturaleza como importante sector por sí misma, así como elemento transversal al resto de ámbitos de la industria valenciana. De ahí la importancia de la innovación en el campo de las energías renovables y las nuevas formas de provisión de los servicios energéticos.

«El modelo económico valenciano ha de estar basado en la innovación, el conocimiento, la apertura al exterior y la sostenibilidad desde el punto de vista medioambiental, productivo y social», apuntó Alcón, después de afirmar que en el modelo existente ha predominado los intereses de mercados como el inmobiliario, haciéndolo insostenible e insolidario.

El equipo de la nueva cátedra también está compuesto por el profesor Luis Martínez Cháfer, profesor del Departamento de Administración de Empresas y Marketing de la UJI; David Valiente, profesor asociado del mismo departamento, y Cristina Aliaga, miembro del PAS de la universidad.



La rectora, Eva Alcón, presidió la presentación de la cátedra. E.M.

## UNA NUEVA TITULACIÓN EN MARCHA

La UJI busca retomar un proyecto originado en el 2009, abandonado debido al impacto de la crisis: la titulación de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, para la que ya cuenta con un

informe favorable del Consejo Social de la ciudad.

Eva Alcón manifestó que la importancia de este propósito se debe a la amplia demanda social del programa en la provincia.

La titulación sería adscrita a la Facultad de Ciencias Humanas, dada la solidez y posibilidades que ofrece.